

TERTULIA ANIVERSARIO - 4 AÑOS DE CONTACTO - 31 PREGUNTAS, UNA SORPRESA, Y MENSAJE DE ANEEKA

Published 24 December 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

(Este es el mensaje que Anéeka ha dado que incluimos en el final del video.)

Anéeka: A todos.

Se que los medios o el medio de comunicación durante los últimos 4 años ha sido controversial, pero ha sido la única manera de pasar los incontables filtros tanto de la Federación como de los gobiernos terrestres y su incansable censura. Si el contacto fuera de cualquier manera más directo los mismos gobiernos terrestres y sus agencias de 3 letras lo detendrían todo.

Porque lo que nos importa aquí a nosotras es pasar la información, filtrarla hacia la Tierra, hacia ustedes, para que exista ahí, y sin este medio, aún lleno de restricciones simplemente no se podría.

Lo importante de este contacto es la información y que inspire informe y les de a todos otra opción diferente de como pensar y de la cosmología de la realidad fuera de la Tierra.

Este contacto es para ustedes, lo más directo posible, y siempre buscando la manera de brincar restricciones especialmente las terrestres. Se trata de la información, no tanto de quienes la damos.

Porque en el momento en el que pasamos de cierta línea algo vaga, y damos algún tipo de prueba que no sea la información misma, detendrían todo y el resto de la información necesaria a sembrar en la Tierra no se podría dar. Entonces debemos operar siempre al borde del precipicio, y muchas veces con el principio de que menos es más.

Sé que muchas veces se debe buscar los mensajes más fuertes o esenciales dentro de nuestra información cotidiana, lo que más llama la atención, esto es por diseño también y son capas protectoras para evitar la censura.

Les doy las gracias, enormes gracias, a todos los que nos han apoyado y nos siguen apoyando a lo largo de estos 4 años. Les mando un enorme abrazo. Sigán fuertes y solo escuchen la voz de sus mentes y consciencias, sin necesidad de autoridades externas a ustedes mismos. Siendo responsables de sus actos, pensamientos, criterio, y de toda su persona y lo que vaya con ella. Esta es la clave. Crean en si mismos, y síganse a ustedes mismos y no se dejen manipular por el miedo.

Recuerden que si piensan de forma que lo que se les dice y se les asegura de forma oficial es lo falso y lo alternativo es lo verdadero, usando la cabeza para filtrar con sus mentes lo que les es correcto y lo que no, verán que así estarán más cerca de la verdad y de la realidad tangible para ustedes.

Recuerden que básicamente nada es verdad de lo que les dicen en la Tierra de manera oficial, incluyendo la historia y la ciencia, y todo esta puesto y dicho con miras a manipulación de percepciones y de realidad.

Dentro de un mundo en donde toda la información es contradictoria, sea alternativa u oficial, la única manera de acercarse a la verdad es escuchando todas las fuentes posibles, y luego tomando la responsabilidad de formarse su propio criterio independiente con total valentía, sea o no que el resultado de ese raciocinio personal sea lógico o aceptable socialmente.

Sigán fuertes. Un enorme abrazo.

- Anéeka